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Sergio Navarrete - Gerente Contrato
Hugo Fernandez - Tesorero del sindicato
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2 PUNTOS O ACUERDOS A TRATAR RESPONSABLE FECHA 

ACTA DE REUNIONES
Código

Fecha

Versión

TEMA Reunión Mensual con el sindicato

Lectura del Acta anterior 100%

Se debe cambiar el bus, para poder sacarlo para mantención del aire acondicionado y calefacción y 
aire acondicionado. Es necesario acreditar el bus de reemplazo. Se evaluará junto al propietario del 
bus la posibilidad de cambio.
El día jueves 30 de junio, se informa que el bus ya fue reparado en su calefacción, además se 
informa que se realizo la reinstrucción a los choferes para el correcto uso de los sistemas de 
calefacción. En seguimiento de su funcionamiento.

100%

Michael, informa que el tema del ingreso y salida de Centinela ha mejorado considerablemente con la 
acción de no trasladar mochilas o bolsos por parte de los trabajadores. Ahora los pistolean al interior 
del bus, no es necesario bajarse. Seguiran con la difusión con el personal para que todos cumplan.

Tema Covid 19, reforzamiento constante de los cuidados a seguir para no contagiarse en faena de 
parte de los trabajadores como en el descanso. Se informa que continuamos con contrato vigente por 
residencia sanitaria en Calama. Eco Hotel Permanente

FECHA 23-06-2022  y 30-06-2022
HORA INICIO 15:00  hrs.
LUGAR Teams

HORA TÉRMINO14:00 hrs.
ACTA Nº

LECTURA ACTA ANTERIOR ESTADO1

ASISTENTES

Carolina Caro G. - Jefe RRHH
Eduardo Rodríguez - Gerente de Recursos Humanos
Antonio Manriquez - Administrador de Contrato

Respecto del punto de transporte de personal ante una emergencia en Sierra Gorda, se informa que la 
empresa cuenta un servicio de apoyo desde la ciudad de sierra gorda, el señor Ricardo Cisterna. 100%

Virtual

Michael Farfán Bustamante. - Presidente Sindicato N°2

Se realizo una revisión y reasignación de casilleros en faena.  Personal que se ha incorporado 
ultimamente, no cuenta con casillero. Michael informa que esta revisando la posibilidad de reutilizar 
unos casilleros

Para el proceso de desratización la empresa OX, no envio la información para acreditación.
Se solicitará a la empresa (J&M) y (Sodexo) que puedan acreditar para realizar el servicio. En la 
reunión del 30 de junio, Antonio, informa que Sodexo no ha entregado la cotización.
Antonio, realizará la solicitud a ambas empresas. 
Además se solicita a Eduardo Rodriguez poder gestionar con Centinela y Compass el apoyo en esta 
situación.

El día 30 de Junio, Antonio informa que dos brazos hidráulicos ya se encuentran instalados. El 
tercer brazo que estaba en thiess, presenta problemas. Se buscará alternativas para el tercer brazo 
hidráulico.

Ropa de invierno, fallaron algunas chaquetas al lavarlas. Se realizará una compra por parte del 
sindicato de forma inmediata. Se compraron 10 chaquetas y fueron reembolsadas al sindicato. 
Michael informa que envio a realizar unos parches con logo Rocmin para esta ropa.

Sindicato
permanente

Sindicato y Antonio Manriquez

Antonio Manriquez
75%

Sindicato y Antonio Manriquez
100%

Antonio y Eduardo R.
15 de Julio 

TIPO REUNIÓN
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3 OTROS COMENTARIOS - ANEXOS

4

Firma Firma

Firma Firma

Es necesario que las personas en Sierra Gorda que pasan frío en 
las habitaciones, cuenten con un PLUMON para cubrir sus 
camas. 
Antonio realizará la conversación con la dueña del hostal, de no 
tener debe comprar de forma inmediata y entregar en las piezas 
de los trabajadores lo antes posible.
30 de Junio, Antonio informa que todas las habitaciones cuentan 
con Plumón.

Antonio 100%

Se solicita tomar la compra de ropa de invierno y verano de forma corporativa para evitar fallas y demoras en su entrega (partir en Julio la solicitud 
de ropa de verano y en diciembre la ropa de invierno). En evaluación por parte de la gerencia.

Nombre: Antonio Manriquez Nombre: Carolina Caro G. Nombre: Eduardo Rodríguez

FIRMA PARTICIPANTES

Firma

Firma

Nombre: Michael Farfán Nombre: Sergio Navarrete Nombre: hugo Fernandez 


